

amplia en color y blanco y negro sobre Karangasso. Malí. No se me olvidará jamás, compartí cartel con Seydou Keita y Malick Sidibé y otros grandes artistas. Resaltar en el 2001 y 2006 en el Centro Cultural IberCaja las exposiciones " Niños de la sabana " y " Entre la sabana y el río Níger ". En el 2007, en el Palacio La Lila de Oviedo, donde participé en las Jornadas sobre Los Derechos Humanos con Medicus Mundi Asturias.

He conseguido numerosos premios a lo largo de los años, entre ellos se encuentran el Premio de Artes Plásticas de Castilla La Mancha en su primera edición en la modalidad de fotografía. Este premio fue en 1991 y por primera vez, se tuvo en cuenta la fotografía dentro de los premios de Artes Plásticas en nuestra región, y recuerdo que en el jurado estaba Cristina García Rodero. En 1983, el primer premio nacional Tomás Camarillo de nuestra Diputación, siempre lo recordaré, en esa época había grandes fotógrafos nacionales que concursaban y tenían una gran trayectoria como Juan Manuel Castro Prieto, Díaz Burgos, Álvarez Yagüe, Ángel Sanz etc., y yo empezaba. En 1984, primer premio en nuestro Concurso Provincial, fue para mí muy importante, participaban muchos socios de La Real Sociedad Fotográfica de Madrid y en el jurado estaba un gran maestro Fernando Gordillo. En 1994, La Medalla Gaudí en la VIII-Muestra Nacional de Arte Fotográfico Contemporáneo por el Ayuntamiento de Reus. Barcelona. En el 2003, primer premio por la Asociación de pe-

riodistas y escritores de Turismo en la feria de Fitur. Madrid. En el 2004, primer premio " Enfoca la sierra de Segura " por La Asociación para el Desarrollo Rural de la sierra de Segura. Jaén. Fue un premio muy especial para mí, por ser de la tierra donde nació. En el 2006, primer premio en el X certamen nacional de fotografía Taboracrom ciudad de Talavera. En el 2007, en XXII Concurso Nacional de Fotografía ciudad de Úbeda en Jaén, accésit y obra adquirida por la Agrupación Fotográfica de Úbeda para sus fondos. Y, para finalizar este pequeño resumen, en el 2006 y 2007 he sido seleccionado con obra adquirida, en nuestro concurso nacional Abeja de Oro.



Falajé - 2004. Malí. África.